

# Ergebnisse des Projekts WACHMANN

Markus Krämer, Daniel Meyer, Ben Swierzy, Daniel Vogel

Das Projekt WACHMANN versucht die Polizei bei der Aufklärung von Wohnungseinbruchsdiebstählen zu unterstützen, in dem WLAN-Router zur Lokalisierung, Identifizierung und Nachverfolgung eingesetzt werden. In diesem Vortrag wird der aktuelle Stand der Projektergebnisse und Demonstratoren dargestellt. Unter anderem wird es Demos zum Tracking von Wi-Fi-fähigen Geräten, der Kalibrierung der Lokalisierung und der Alarmierung von Wohnungsbesitzern geben.